



H27.12. 1(火)

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるこの頃となりました。あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。子ども達は発表会に向けて、歌ったり踊ったりと表現あそびを楽しんでいます。室内では、ぞうぐみさんに刺激を受け、こま回しをしたり、友だちを誘ってカードゲームをしたりしています。空気が乾燥し、体調を崩しやすい時期ですので、一人ひとりの体調に気をつけ、元気に過ごしたいと思います。



もうすぐ発表会

子ども達は、発表会に向けて、歌ったり踊ったり楽しんでいます。「なんか、踊りがたのしい」

「ホールでまたやりたい」と少しずついろんな友だちに見てもらうことで自信になっているようです。中には、「おうちの人にかっこいいところを見せてもらう！」と張り切る姿も見られ微笑ましいです。きりんぐみは、うた・オペレッタ・言葉あそびをします。オペレッタでは、お面や大道具、言葉あそびでは、ペープサートを子ども達が手作りしました。当日はそれを使って表現遊びを楽しみます。

ステージではドキドキする姿もあるかもしれませんが、子どもたちの日頃の楽しい嬉しい気持ちを大切に発表会を迎えられたらと思います。



お兄さんお姉さん♪

11月も尚徳中学校のお兄さん、お姉さんが来られ、一緒に遊んだり、製作をしたり、給食時一緒に過ごしたりと交流を楽しみました。製作では、水性ペンで絵を描きました。「お兄ちゃん〇〇描いて？」と頼んで描いてもらう子もいました。描いてもらえると、子ども達もにっこり。その様子を見て、中学生も嬉しそうでした。自然と関わり合う姿を大切にして次の交流につなげていきたいと思います。



「〇〇するひと〜?」

最近では、「〇〇する人この指と〜まれ」と言って友だちを遊びに誘う姿が多く見られます。一緒にあそびたい!!と思った子がすぐに集まってゲームやごっこ遊びが始まっています。中でも、トランプは、「スピード」「七・五・三(しちごさん)」「一・九・三(いっきゅうさん)」など、新しいルールのものに興味を持ち、複数で楽しんでいます。友だちとの関わり、言葉を交わしながら、あそぶ楽しさが味わえるよう配慮したいと思います。

◎おねがい

ジャンパーは、フックにかけやすいようヒモやゴムをつけていただきますよう、よろしくをお願いします。また、記名をお願いします。

12月行事予定

- 3日(水) 交通安全集会
- 6日(日) 発表会
- 7日(月) 身体測定
- 9日(水) 誕生会
- 14日(月) 防災集会
- 18日(金) クリスマス会
- 29日(火) 保育収め

☆8・11・15日は、尚徳中学校2年生との交流です。

※毎週水曜日は、バイキング給食です。

